



3、4年生の社会科見学(四国中央市や地域のことをより理解するために)

3、4年生は社会科で四国中央市のことや、土居町のことを学習しています。3年生は6月19日に公民館の見学に行きました。4年生は、6月30日に中田井浄水場の見学に行きました。実際に見たり、話を聞いたりすることで、学習したことを深めることができました。自分たちの住んでいる地域(四国中央市や土居町)の施設や偉人のことを理解し、地域のことを誇りに思える子どもたちを育てていきます。



第1回土居地域6年生交流会(差別を許さない心でつながろう)

6月28日(水)、土居地域5校の6年生が隣保館に集いました。来年4月には土居中学校の仲間になるメンバーです。「差別を許さない思いを持って成長している6年生が学校を越えて交流し、人権に関する学習を重ね差別を許さない思いでつながる仲間としての連帯感を高めること」が目的です。今回は、「鶴にのって」のビデオを視聴し、修学旅行を通して学んだ平和学習と重ねながら、平和への思いを伝え合いました。しっかりと自分の言葉で思いを伝える姿は生き生きとしており、頼もしく感じました。



熱中症対策についてのお願い

梅雨明けはまだですが、毎日暑い日が続いています。熱中症対策に向けて、以下の点について学校で指導しています。ご理解とご協力をお願いします。

- ・十分な量のお茶を入れて持ってきてきましょう。(途中で足りなくなるお子さんがいます。)
- ・外での遊びのときは、帽子をかぶり、遊んだ後は十分な水分を取りましょう。今後、熱中症警戒アラートが出ている日は、外遊びをしません。

また、コロナウイルス感染症やインフルエンザ等の感染症対策に向けて、休み時間の十分な換気や、こまめな手洗いを実施しています。